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おはようございます!まず、七福運営事務局からお知らせです。七福では、皆様が過去に経験
した過ちや失敗、挫折などの経験談、心に残る詩などを随時、募集しております。お寄せ頂い
た経験談等は、一冊の書籍にして販売してまいります!是非、皆様の経験談をお寄せください
ね!詳しくはコチラをご覧ください!続いて、貴社の商品を七福で販売させて頂けませんでしょ
うか!完全成果報酬なので、リスクなく販売が可能です!商品PRも月間30万PVのブログなどでも
ご紹介させて頂きます。詳しくはコチラをご覧ください。もうひとつ、七福では無料相互リン
クを募集しております!相互リンクをご希望の場合にはコチラをご覧ください。では、NAOさん
のブログの続きをご紹介させて頂きます!皆さんは人との付き合いをするとき、
”損得勘定”で天秤にかけること、 ありますか? この人と付き合っていれば得しそうだ
この人と付き合っていても徳はしそうもない・・・
そんな感じで人を区別していますかね!?損得勘定で物事を判断する事が悪いわけではないとは
思います。 誰でも損をしてまで労力や時間、お金を使いたくないでしょうし。
でも、人だけは損得勘定だけで天秤にかけてはいけないと思います。
“人”は損得勘定だけでは図れない無限の可能性がありますし、どんな人でも浮き沈みしなが
ら生きています。
だからその人の”今”だけを見て、その人の価値を判断するのはどうも・・・と思います。
人には良いときもあれば悪いときもある。 時にはかっこ悪いこともあるだろう。
情けないときもあるだろう。
もしかしたら今、その人と付き合う事でマイナスになるときもあるだろう。
でも、人と付き合うこと、 人と関係を持つこととは、
プラスだの、マイナスだの、そんなことは私は関係ないです。 私は、 好きか 嫌いか
だけで真剣な付き合いをするか否かを決めていますね。 でも、 私の知人などでも、
損得勘定で付き合うことは当然じゃないか!! という方がいらっしゃいます。
これ、当然です。 人の考え方、捉え方は違いますから、
ひとつの議題に対して、YESもNOもある。 どっちが正しかじゃなくね。
あ、話しが飛びましたが、 あえて人との付き合いを、 損得で判断する! のであれば、
その人の未来や可能性で判断すればよいのではないでしょうか。
今ではなく、あくまで未来・可能性で!皆さんはどっちですか!?★毎日、ここはチェックくだ
さい!!  
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